Voilà le récit de Mme de Beaumont, fidèlement transcrit, tel que nous l'entendîmes au Bureau des constatation, alors que, non loin de moi, un médecin étranger pleurait à l'écouter; tel que je devais sur l'heure le compléter à l'hôtel Royal, où l'heureuse mère et son fils me recevaient au grand salon. Geoffroy de Beaumont m'entendait causant à mi-voix dans la pénombre où nul mouvement apparent des lèvres ne pouvait plus lui en déceler le secret. C'était là le jeune homme qu'il y a dix mois une infirmité mûrait dans ses propres pensées. Et les larmes lui venaient toujours à me raconter l'ineffable bien-être qui l'avait envahi sous la bénédiction du Père des fidèles.

Le rythme ailé des Ave Maria nous arrivait par instants, dominant le murmure confus des prières et des cantiques.

Le miraculé du Pape exultait et venait remercier Dieu au pied de la Vierge de Massabielle. 25,000 personnes allaient ici avec lui, chaque jour de cette semaine, nous ramenant l'anniversaire du Souverain-Pontificat de notre bien-aimé Pie X, redire la prière de l'Eglise: Dominus conservet eum et vivificet eum... Que le Seigneur le conserve et le garde et lui donne iei-bas la joie de nos fidélités...

Lourdes, août 1913.

JOSEPH BELLENEY.

CONGREGATION DE NOTRE-DAME

VÉTURE ET PROFESSION RELIGIEUSE

E mardi, 19 août, Sa Grandeur Mgr Georges Gauthier, évêque de Philippopolis et auxiliaire de Montréal, présidait une cérémonie de vêture et de profession religieuse à la Congrégation de Notre-Dame.